

Red Española de Pacto Mundial de Naciones Unidas

c/ Félix Boix, 14 4ºB
28036 Madrid

Madrid, 20 de julio 2017

Estimados señores:

Desde hace ocho años que Mahou San Miguel se adhirió a la iniciativa que promueve el Pacto Mundial, nuestro convencimiento y compromiso por evolucionar y mejorar día tras día en materia de Sostenibilidad no ha dejado de crecer.

Dentro del compromiso por desarrollar, impulsar y difundir los 10 Principios del Pacto, se han venido desarrollando tanto interna como externamente diferentes acciones que dan soporte a las cuatro áreas de actuación: derechos humanos, normas laborales, medio ambiente y anticorrupción.

A modo de resumen, éstos son algunos ejemplos de iniciativas recientes que materializan nuestro compromiso con la Sostenibilidad:

- Compromiso con los profesionales y respeto de los Derechos Humanos: estamos implantando un programa de trabajo flexible para mejorar la conciliación de nuestros profesionales, ofreciendo nuevos espacios y métodos de trabajo. Seguimos impulsando el cuidado de la salud y bienestar, con programas de actividad física, alimentación saludable y herramientas para gestionar el estrés, como ha sido la realización de un taller de mindfulness. En 2016 invertimos 1.3 millones de euros en planes formativos, alcanzando más de 113.000 horas destinadas a nuestro equipo. Además, estamos realizando un análisis de Derechos Humanos con la herramienta desarrollada por Pacto Mundial, lo que nos permitirá tener un punto de partida sobre el que evolucionar.
- Respeto al Medio ambiente: en el último año se han invertido 2 millones de euros en proyectos ambientales, mejorando nuestros indicadores con una reducción del 3% en consumo de energía, un 1.2% de agua y un 5% de emisiones de CO2. Además, contamos con un proyecto colaborativo con WWF para proteger los entornos naturales y mejorar la biodiversidad de las zonas donde operamos, realizando acciones de sensibilización entre los profesionales con diversos voluntariados ambientales, así como distintos talleres de reciclaje y reutilización de materiales. Por otra parte, se está promoviendo la movilidad sostenible tanto con plataformas para compartir coche entre los profesionales, como con un proyecto de fomento de vehículos impulsados por energías alternativas para la flota interna.
- En lo relativo a la extensión de nuestros compromisos a la cadena de valor, no solamente incluimos cláusulas de responsabilidad corporativa que incorporan los 10 principios de Pacto Mundial en todos los contratos que mantenemos con nuestros proveedores o colaboradores, sino que hemos desarrollado un programa formativo destinado a todos ellos. “Avanzamos Juntos” ofrece formación y asesoramiento en sostenibilidad tanto a nuestros proveedores como a nuestros distribuidores, creando un foro de aprendizaje, para compartir experiencias y buenas prácticas.

Alberto Rodríguez-Toquero
Director General

- En cuanto a medidas contra la corrupción, y como fomento de la transparencia y buen gobierno, en 2016 se ha actualizado nuestro código de conducta y se ha creado un Comité ético y de Cumplimiento que es el órgano encargado de implementar el Programa de Prevención de Irregularidades y de Cumplimiento Normativo, difundir su contenido, controlar y vigilar el cumplimiento de la normativa interna y cumplimiento de la ley y proponer las medidas de control necesarias para evitar incumplimientos de las Políticas Generales aprobadas por el Consejo, del Código de Conducta y de las demás normas y procedimientos internos.

En 2018 desarrollaremos más iniciativas identificadas en nuestro nuevo Plan Estratégico de Sostenibilidad entre las que se seguirá poniendo especial foco en las personas y su desarrollo, los recursos naturales y cómo optimizar su uso para impactar lo mínimo posible en el medio ambiente y en la comercialización responsable de nuestros productos teniendo en cuenta a toda nuestra cadena de valor, desde los proveedores y distribuidores, hasta el consumidor final, fomentando en este último punto nuestra implicación con la sociedad.

Con esta carta, les transmito nuestro deseo de renovar el compromiso que Mahou San Miguel mantiene con el Pacto Mundial y aprovecho para reiterar nuestra convicción por el impulso del desarrollo sostenible como una vía hacia un futuro mejor.

Atentamente,

